



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

9. November 2015

Homepage, Umwelt & Naturschutz

Dr. Franz: 200 neue Bäume für Wiesbaden

Zum Auftakt der diesjährigen Begrünungsaktion pflanzte Gründezernent Dr. Oliver Franz eine Platane an der Wilhelmstraße: „In den nächsten Wochen werden wir 200 neue Bäume pflanzen; Schwerpunkt ist der Innenstadtbereich. Damit pflanzen wir so viele Bäume nach, wie noch nie zuvor in einem Jahr.“ Im Vergleich zum Herbst 2014 sind es 50 Bäume mehr. Hierfür werden Mittel in Höhe von rund 450.000 Euro investiert.

„Besonders im innerstädtischen Bereich haben Bäume eine wichtige Funktion. Sie erhalten den stadtbildprägenden grünen Charakter Wiesbadens und entfalten eine klimaverbessernde Wirkung, in dem sie Schatten spenden, die Luftfeuchtigkeit erhöhen, Lärm- und Emissionen mindern und so die Aufenthaltsqualität verbessern. Mit den Nachpflanzungen setzen wir ein klares Zeichen bei der Abarbeitung der Fehlstellen im Stadtbild“, erläutert der Dezernent.

In folgenden Stadtteilen werden Bäume nachgepflanzt: Mitte, Südost, Nordost, Westend-Bleichstraße, Rheingauviertel-Hollerborn, Biebrich, Bierstadt, Erbenheim, Frauenstein, Kastel, Kloppenheim, Sonnenberg, Nordenstadt und Igstadt. Nachgepflanzt werden überwiegend die Baumarten Ahorn, Linde, Platane, Erle, Liquidambar (Amberbaum) und Zierkirschen.

Leider reichen die Mittel im Grünflächenamt nicht aus, um alle offenen Stellen mittelfristig mit Bäumen bepflanzen zu können. „Ich werde mich auch weiterhin dafür einsetzen, dass

für Nachpflanzungen ausreichend Mittel bereitgestellt werden“, erklärt Dr. Franz abschließend.

+++